

Ontario-Montclair

School District

950 West D Street, Ontario, California 91762 • (909) 418-6445 FAX: (909) 459-2542

SUPERINTENDENT'S OFFICE

BOARD OF TRUSTEES

Sonia Alvarado
Kris Brake
Sarah S. Galvez
Elvia M. Rivas
Alfonso Sanchez

James Q. Hammond, Ed.D.

Superintendent

21 de mayo de 2020

Estimados estudiantes, empleados, familias y comunidad de OMSD:

Cuando comenzamos el año escolar 2019-2020, ninguno de nosotros imaginaba que estaríamos completando los últimos meses del año académico desde nuestros hogares con aprendizaje a distancia. Aunque las últimas semanas de clases se vieron y se sintieron diferentes este año, estoy sumamente orgulloso de la capacidad de recuperación, la creatividad, la empatía y la atención que muestran los estudiantes, las familias, el personal certificado, el personal de apoyo clasificado y los administradores. Cada uno de ustedes me ha inspirado humildemente aún más estos últimos meses.

Sin embargo, cada uno de ustedes ha dado lo mejor de cada uno durante esta pandemia imprevista para involucrar a los estudiantes, proporcionar instrucción de alto nivel y demostrar una compasión distinguida junto con la búsqueda de oportunidades para celebrar el uno al otro.

Hemos confiado en el trabajo en equipo durante estos últimos meses, y ahora esperamos proporcionar un Programa Virtual de Verano, que está diseñado para apoyar y formar el éxito académico individual para nuestros estudiantes. El Programa de verano virtual de OMSD es la oportunidad perfecta para que todos los estudiantes de OMSD durante todo el verano permanezcan conectados a su escuela a través de actividades interactivas e innovadoras que promueven el aprendizaje continuo.

Los estudiantes que participan en el Programa de Verano Virtual de Verano de OMSD podrán usar un Chromebook del distrito. Esto significa que los estudiantes que actualmente tienen una computadora portátil de OMSD y se comprometen a inscribirse en OMSD en el otoño, podrán continuar usando su computadora durante todo el verano. Los estudiantes que necesitan una computadora portátil podrán obtener un Chromebook durante el verano. Hay una sección en el [formulario de inscripción para el programa de verano virtual](#) para solicitar una computadora. La aplicación se puede encontrar en el sitio web www.omsd.net.

OMSD tiene programado comenzar el año escolar 2020-2021 el 6 de agosto de 2020; como tal, seguimos enfocados en la mejor y más segura forma de comenzar la escuela. En las próximas semanas, el Distrito continuará trabajando estrechamente con la Oficina del Superintendente de Escuelas del Condado de San Bernardino, el Departamento de Salubridad Pública de San Bernardino, el Departamento de Educación de California y con la oficina del Gobernador Newsom para formular planes apropiados para asegurar que una experiencia excepcional de aprendizaje continúe en OMSD para todos los estudiantes en conformidad con las pautas del estado y del condado.

“Our Community, Our Children, Our Commitment, Our Future”

Para ayudar a crear planes sobre las opciones y recomendaciones de la mejor manera de regresar a la escuela, se ha formado un Comité integral de Regreso a la Escuela compuesto de maestros, personal de apoyo, y administradores del distrito. Dentro de este grupo de tareas de asesoramiento, se han formado seis subcomités para analizar áreas específicas, que incluyen Gobierno, Instrucción, Bienestar, Instalaciones, Infraestructura escolar / satelital y Tecnología.

Si bien todos estos grupos se reúnen semanalmente para colaborar en recomendaciones, en este momento, no se han tomado decisiones sobre un "Plan de Regreso a la Escuela" específico. También he tomado medidas para dialogar con maestros, personal clasificado y administradores adicionales de OMSD, para obtener más información sobre cómo se verá el regreso a la escuela para OMSD este otoño. La combinación de ambos grupos proporcionará una perspectiva necesaria de cada plantel escolar y división dentro de OMSD sobre la mejor manera de reabrir las escuelas de manera segura y qué se debe lograr para proteger mejor la salud y la seguridad de los estudiantes, las familias y el personal. Cualquier decisión con respecto a los calendarios escolares, horarios flexibles para la enseñanza y el personal de apoyo y los efectos en el aprendizaje de los estudiantes se dialogarán de manera colectiva y colaborativa.

En estos momentos, OMSD está pidiendo a los padres y al personal que completen una encuesta de ThoughtExchange. Esta encuesta pide a los participantes que consideren una sola pregunta y permite un intercambio virtual de ideas entre ellos. Esta es la primera de dos encuestas y su participación es necesaria para ayudar a determinar las preferencias de nuestros grupos de interés a medida que tomamos decisiones para regresar a la escuela. [Por favor clic aquí para participar en nuestra primera encuesta.](#) OMSD administrará una encuesta adicional a los padres, familias y personal de OMSD en el verano para comprender las preocupaciones y preferencias de nuestros grupos de interés, a medida que consideramos los mejores métodos y prácticas para reabrir las escuelas.

Aunque estas decisiones tomarán mucho tiempo, consideración y planificación, confío en nuestra misión de garantizar que cada estudiante que asista a una escuela de OMSD en el año escolar 2020-2021 tendrá una experiencia positiva y continuará recibiendo una educación de clase mundial. Cualquier "Plan de Regreso a la Escuela" que se acuerde tendrá suficiente tiempo para la implementación, la planificación y cualquier capacitación necesaria antes del 6 de agosto de 2020.

En nombre de la Mesa Directiva, quiero agradecerles su constante alianza. Estamos agradecidos y apreciamos el trabajo en equipo que se ha demostrado en los últimos dos meses entre nuestro personal del distrito, padres, familias y comunidad.

Atentamente,
James Q. Hammond, Ed.D.
Superintendente